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REQUERIMENTO Nº 607/2019  
 

De informações quanto ao serviço 
de inalação nas Unidades Básicas 
de Saúde do município.  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

Considerando-se que, segundo matéria apresentada pelo jornal 
O Liberal do dia 05 de setembro do corrente ano, há pelo menos cinco postos 
de saúde que não estão disponibilizando os serviços de inalação;  

Considerando-se que, segundo a mesma matéria, quem procura 
os postos que não oferecem a inalação são encaminhados para outras UBS’s 
ou até mesmo aos prontos-socorros, o que acaba sobrecarregando estas 
unidades.  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

1 – Atualmente quais Unidades Básicas de Saúde oferecem os 
serviços de inalação?  

2 – Em quais dias e horários os pacientes podem realizar as 
inalações? 

3 – Quais unidades de saúde estão com o atendimento de 
inalação prejudicado em decorrência da falta de material ou aparelhos 
quebrados? 

4 – Há previsão de conserto destes aparelhos e regularização do 
atendimento nestas unidades de saúde? 

5 – Quantos aparelhos de inalação estão disponíveis nos 
prontos-socorros para atendimentos ao público? Todos estão em devido 
funcionamento? 

6 – Qual a média de pacientes que são encaminhados pelos 
médicos plantonistas do pronto-socorro para realização de inalação? 

7 – Em média, qual a demanda de encaminhamentos de inalação 
que vem das UBS’s que estão com os aparelhos quebrados e encaminham os 
pacientes para realizar o procedimento nos prontos-socorros Edson Mano e 
Afonso Ramos?  

8- Nesta época do ano, em que há grandes períodos de 
estiagem, o uso de inalação se torna mais recorrente. A falta nos postos de 
saúde e o encaminhamento aos prontos-socorros não afeta o bom 
atendimento devido à superlotação?  
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9 – Há plano ou previsão para que futuramente todas as 
Unidades Básicas de Saúde forneçam os serviços de inalação? 

10 – Demais informações que julgar necessário.  
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Antonio Carlos Ribeiro 
Carlão Motorista 

-vereador- 

 


